
什么是股市黑马，什么是股市黑马行情

如何学会用股市技术形态去扑捉黑马股

大家好，我是交易知觉训练的开创者，倡导练习觉察市场心理和提升自身心理素质
，以提升交易品质。

目前很多人是根据形态去捕捉牛股的，有成功有失败，不能说一定失败，但有个问
题我想说一下：

形态是个动作，是表象的，静态的，相同的形态为何后期能走出不同的走势？根源
是什么？大家需要进一步思考动作背后的动机是什么。动机才是走势进行的真正动
力，如果忽略这一点就容易陷入被动。只有了解了动机，才能清楚什么时候应该持
股，什么时候应该买股，什么时候应该卖股，心中不慌，气定神闲。

孙子云：知己知彼，百战不殆。这个理念我经过多年总结已经形成量上的觉知，K
线觉知，时间觉知和空间觉知共80节知彼课程，有兴趣的朋友可以私信我。

甘李药业凭什么成为“股市黑马”

甘李药业上市后受到各路投资者青睐，市盈率306.76%，中一签盈利198290元，
其火爆程度让许多人羡慕不已。

属于医药制造行业，其核心技术，甘精胰岛素，在胰岛素医疗原材料和注射试剂方
面处于领先水平。1998年,甘李药业的创始人甘忠如博士带领其研发团队研制出中
国的第一支基因重组人胰岛素,被中国科学院院士和中国工程院院士评选为“1998
年中国十大科技进展新闻”之一,结束了我国糖尿病病人依赖进口重组人胰岛素的历
史。此外,公司承担了“佰亿产值重组甘精胰岛素的工艺优化”等多项国家级研究项
目,公司及其研究成果曾先后获得“北京市高新技术成果转化项目”、“北京市自主
创新产品”、“中关村科技园区瞪羚企业”、“北京生物医药产业跨越发展工程(G
20)规模企业”

甘李药业上市后，各类投资人，国外的天使投资人，和国内证券机构相继大资金持
股，在股价上涨中起着重要作用。

甘李药业的其他投资项目包括，胰岛素在美国注册上市，生物实验研究，化学药物
研究中心等，全部投产后公司后续发展前景广阔。

再加上公司财务良好，负债率较低，净利率良好，

所以上市后受到追捧，说起黑马，今年以来新股发行，上市后都表现暴涨，国盾量
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子，康华生物，北鼎股份都比甘李药业高出很多。

股市种什么是“金蜘蛛”形态，如何识别此类个股抓涨停黑马股

其实这种什么金蜘蛛什么波浪理论什么缠论，我觉得都没用，金蜘蛛，说简单点就
是三线交叉突破，短周期均线，突破，长周期均线，我觉的没用，在股市用单一指
标或者形态，你会亏的裤衩都没有，我用的最多的，就是均线，乖离，支撑压力，
均线的成本价格，盈亏，我觉得，均线能够代表股票的，趋势，假如说你连趋势你
都看不准，都不知道现在处于什么状态，你就看金蜘蛛我就买，你感觉，你的胜率
高吗？金蜘蛛还有一个缺点，太迟钝，当你买入，你的成本很高了，如果，是筑底
期间，你这样买入，很容易买在高位，所以说，单一的讨论，根本没用，我只是把
我理解的，一小部分，写了出来，如果我自己的，理论都写出来太多，我也没那闲
心，没事的朋友，看个乐呵就好选对自己的路最重要，也许我说的，并不对，也许
我说的对，但是对你来说，并不好用，就说到这里吧，自己的人生自己悟本次回答
，只是个人观点，没有教人的意思
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